

LE PRADET

La culture a désormais son pôle !

De nombreux visiteurs et curieux sont passés entre les gouttes, hier matin, pour assister à l'inauguration du pôle culturel, boulevard Jean-Jaurès. Il s'agissait plus particulièrement d'inaugurer la nouvelle bibliothèque et la ludothèque, inédite au Pradet. Dédié à l'école de musique, le troisième bâtiment n'ouvrira ses portes qu'en janvier.

A la visite de ces anciens locaux de l'école Jean-Jaurès réhabilités en trois espaces culturels distincts, et à en croire les appréciations alentours, le pari de Christian Garnier, adjoint délégué à l'urbanisme et au patrimoine communal, semble gagné : « *Le défi était de réaliser du moderne en respectant l'ancien car nous tenions à conserver l'âme du lieu, cette ambiance propre aux vieilles écoles qui nous charme tous.* » Les platanes de la cour centrale, commune aux trois bâtiments, sont les



der



Le maire entouré de ses élus a dévoilé hier la plaque du pôle culturel.

heureux témoins de cette volonté.

Partage d'expériences culturelles

Le maire Hervé Stassinis met quant à lui l'accent sur la notion de parcours culturels : « *Ce lieu favorise le partage d'expériences culturelles en rassemblant plusieurs disciplines. De l'école de musique à la bibliothèque, de la bibliothèque à la ludothèque, il n'y a qu'un pas. Cela permet d'attirer un public non-averti, notamment les plus jeunes, tout en renforçant l'attractivité de notre cœur de ville.* »

Bénédicte Le Moigne, déléguée aux arts et à la culture, ne pouvait qu'acquiescer car elle a bien des projets pour la bibliothèque : expositions, rencontres littéraires, enseignements philosophi-

ques, partenariats avec le conservatoire de musique, etc. « *C'est un appel d'air culturel ! Nous pourrions accueillir les écoles et des spectacles, d'autant que la bibliothèque sera ouverte au public jusqu'à 20 h le vendredi.* »

Enfin, Cécile Gomez, adjointe déléguée à la famille et la jeunesse, a parlé de la ludothèque comme un service de proximité utile qui répond aux besoins des familles : « *La ludothèque accueille les enfants de 6 mois à 6 ans dans un espace où sont réunis jeux et jouets, éléments importants dans le développement de l'enfant qui peut ainsi expérimenter ses compétences à son rythme. C'est aussi un lieu qui facilite les moments de partage privilégiés entre adulte et enfant et qui participe au lien social.* » **L. C.**